
Chiedono  soldi  ad  un
dipendente per "agevolare" il
permesso  di  soggiorno:
denunciati
Agenti del Commissariato di Pachino hanno denunciato un uomo
ed una donna, di 65 e di 64 anni, per il reato di truffa. I
due si facevano consegnare 2.200 euro, approfittando della
buona fede di un loro dipendente tunisino. La somma, hanno
accertato  le  indagini,  era  stata  richiesta  come
“contropartita” per agevolare l’ottenimento di un permesso di
soggiorno.

Il  Riesame  conferma  i
domiciliari  per  i  due
consiglieri  comunali  di
Portopalo arrestati
Restano ai domiciliari i due consiglieri comunali di Portopalo
accusati di tentata concussione. Il Riesame ha confermato la
misura  cautelare  per  Corrado  Lentinello  e  Rachele  Rocca.
Revocati,  invece,  i  domiciliari  per  Antonino  Rocca,  ex
consulente del sindaco della cittadina all’epoca dei fatti
contestati.
Per l’accusa, i tre avrebbero operato pressioni per ricevere
favori e dazioni di denaro da imprenditori che svolgevano
servizi  per  conto  del  Comune  di  Portopalo.  Nel  faldone
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d’indagine anche le dichiarazioni delle presunte vittime e
alcune  intercettazioni  telefoniche.  Accuse  respinte  con
fermezza  dai  tre  indagati,  difesi  dall’avvocato  Giuseppe
Gurrieri.

Nuovo  presidente  per
Legambiente  Siracusa,  è
Francesco Gallo
Francesco Gallo, 27 anni, laureando in Architettura, è il
nuovo presidente di Legambiente Siracusa. È stato eletto nel
corso dell’assemblea che si è tenuta ieri pomeriggio, alla
quale hanno partecipato Giuseppe Alfieri e Vanessa Rodano,
rispettivamente  presidente  e  direttrice  di  Legambiente
Sicilia.
Nel corso dell’incontro, il nuovo presidente – impegnato dal
2019 nel mondo del volontariato anche come attivista di Friday
For Future e di Libera – ha indicato i temi principali su cui
lavorerà  l’associazione  nei  prossimi  mesi:  lotta  ai
cambiamenti climatici e strategie di adattamento e mitigazione
dei danni che producono (come dimostrano le recenti alluvioni
che  si  sono  abbattute  anche  sul  nostro  territorio),
conversione  ecologica  dell’economia,  a  partire  dal  polo
industriale, tutela del paesaggio e delle aree naturali.
Su quest’ultimo fronte, ha preannunciato per il prossimo 19
marzo un’iniziativa per la tutela della “Pillirina”, volta a
sostenere la battaglia anche legale che Legambiente e altre
associazioni stanno conducendo da anni a difesa di questo
splendido tratto di costa e della sua biodiversità.
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"C'è  Fede  senza  Perdono?",
incontro con Gemma Calabresi
Milite
“C’è  Fede  senza  Perdono?”  è  l’interrogativo  al  centro
dell’incontro che si terrà oggi, venerdì 24, alle ore 17.30
all’Auditorium  dell’Istituto  “Luigi  Einaudi”  di  Siracusa.
Interviene  Gemma  Calabresi  Milite,  vedova  del  commissario
Luigi Calabresi, morto in un attentato durante gli anni di
Piombo, nel 1972.
Nel  corso  dell’incontro,  moderato  dall’avvocato  Cristina
Alicata, Gemma Calabresi Milite parlerà del suo libro “La
crepa e la luce” nel quale racconta il cammino intrapreso dal
giorno dell’omicidio del marito. “Una strada tortuosa che,
partendo dall’umano desiderio di vendetta di una ragazza di 25
anni  con  due  bambini  piccoli  e  un  terzo  in  arrivo,  l’ha
condotta, non senza fatica, al crescere i suoi figli lontani
da ogni tentazione di rancore e rabbia e all’abbracciare, nel
tempo e con sempre più determinazione, l’idea del perdono”.
Una sincera testimonianza sul senso della giustizia e della
memoria.  Concluderà  don  Andrea  Zappulla,  direttore
dell’Ufficio  diocesano  di  Pastorale  penitenziaria.  “Stiamo
guardando  al  perdono  visto  da  diverse  angolature  e  nelle
relazioni  che  il  perdono  può  avere  con  pace,  giustizia,
misericordia – spiega don Andrea Zappulla -. Un percorso di
cinque incontri che servono per riflettere sulla dimensione
del  perdono.  In  ciascun  uomo  c’è  l’esigenza  di  essere
perdonati e di perdonare. In questo quarto incontro Gemma
Calabresi Milite ci parlerà del cammino di fede che ha fatto
alla luce degli eventi che le sono accaduti. Un cammino di
giustizia riparativa alla luce di un forte cammino di fede.
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Lei di fronte al male subito ha scelto la via del bene e del
perdono. Nel libro racconta dal momento in cui fu ucciso il
marito fino ad oggi. Lei utilizza l’immagine del ponte: il
perdono è come un ponte, c’è chi lo percorre partendo da una
parte chi dall’altra ma a metà strada ci si incontra e ci si
riconosce. Il perdono è l’unica via che rende liberi”.
E’  il  quarto  appuntamento  del  ciclo  di  incontri  su  “Il
Perdono:  uno  spazio  fragile”  organizzato  dall’Ufficio
Diocesano di Pastorale Penitenziaria in collaborazione con la
Caritas diocesana, l’ISSR San Metodio, il Centro Culturale San
Massimiliano Maria Kolbe, il Centro di Solidarietà, la Libera
Associazione  Forense  e  la  sezione  di  Siracusa  dell’Unione
Giuristi Cattolici Italiani.

Nuovo  guasto  alla  rete
idrica, disagi alla Borgata e
Ortigia
Nuovo  guasto  alla  rete  idrica,  nuovi  disagi  nella  zona
centrale della città. Particolarmente colpite da un’importante
perdita  idrica  prodotta  dalla  rottura  di  una  condotta  di
adduzione al Serbatoio Teracati sono le zone della Borgata e
di  Ortigia.  La  Siam,  la  società  che  gestisce  il  servizio
idrico nel capoluogo, annuncia che le squadre di tecnici sono
al lavoro per la riparazione e per il ripristino del regolare
servizio “nel più breve tempo possibile”. Ulteriori notizie,
anche sulla tempistica, saranno fornite non appena il quadro
sarà più chiaro.
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M5s-Pd, prove di intesa anche
a  Siracusa.  Intanto  insieme
difendono  l'ospedale  di
Lentini
A pochi mesi dalle elezioni amministrative, il Pd e il M5s di
Siracusa sembrano sempre più vicini. Il primo indizio lo aveva
fornito  nei  giorni  scorsi  il  commissario  del  Partito
Democratico, il senatore Antonio Nicita, che aveva rivelato
alcuni incontri informali avvenuti nei giorni scorsi. Adesso,
l’intesa  politica  chiama  in  causa  due  deputati  regionali
siracusani: Tiziano Spada (Pd) e Carlo Gilistro (M5s). I due
hanno ancora una volta portato al centro dell’attenzione della
commissione Salute dell’Ars – di cui è componente Gilistro –
il  caso  dell’ospedale  di  Lentini.  Mancano  i  medici  e  la
popolazione dell’area nord della provincia non nasconde la
preoccupazione  per  la  qualità  dell’assistenza  sanitaria,
innanzitutto al Pronto Soccorso. Domani a Lentini giornata di
mobilitazione con la presenza anche delle istituzioni locali e
di comitati cittadini.
“Non si può più ignorare l’urgenza di una soluzione definitiva
per  evitare  il  rischio  collasso  delle  attività”,  commenta
Carlo  Gilistro.  “L’assenza  di  personale  medico  potrebbe
condurre a nuovi e più seri rischi nel livello di assistenza
sanitaria della zona nord della provincia di Siracusa. Più
volte ho sollecitato sul tema l’assessore Volo e insieme al
deputato  del  PD,  Tiziano  Spada,  abbiamo  congiuntamente
proposto un piano di intervento per soluzioni nel breve e nel
medio periodo”.
Per Tiziano Spada, “l’assenza di medici mette a rischio la
salute e la sicurezza degli abitanti di gran parte dei 391
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comuni dell’Isola. Per questo, la politica ha l’obbligo di
trovare le soluzioni idonee a risolvere il problema in maniera
definitiva”.  Per  questo,  insieme  al  cinquestelle  Gilistro,
anche Spada ha posto l’attenzione sul caso dell’ospedale di
Lentini.  “Abbiamo  ribadito  l’importanza  strategica  del
nosocomio  lentinese  e  venerdì  saremo  presenti  alla
mobilitazione  indetta  dai  comitati  territoriali  e  dalle
istituzioni  di  Lentini,  Carlentini  e  Francofonte,  a  cui
parteciperanno le associazioni di categoria e i rappresentanti
della  società  civile.  L’obiettivo  –  conclude  Spada  –  è
catalizzare l’attenzione su una questione che da troppo tempo
incide su migliaia di cittadini e sui loro bisogni”.

Compravendita  abusiva  di
loculi,  verifiche  al
cimitero.  Palazzo  Vermexio:
"noi parte civile"
Anche  il  Comune  di  Siracusa  ha  avviato  delle  verifiche
all’interno  del  cimitero.  Dopo  l’inchiesta  che  nei  giorni
scorsi ha portato all’arresto del direttore della struttura
cimiteriale e di un operaio, Palazzo Vermexio vuole capire se
vi siano altri casi di salme spostate ad insaputa degli eredi
o nomi diversi dagli assegnatari in loculi e monumentini.
Questo  per  capire  se  vi  siano  altri  episodi  sospetti  di
compravendita abusiva oltre quelli al centro delle indagini
delle  forze  dell’ordine.  “I  controlli  sono  attualmente  in
corso.  Per  quel  che  posso  dire,  si  sta  vagliando  tutta
l’attività per verificare se vi siano altri casi sospetti”,
conferma il delegato del sindaco, Giovanni Di Lorenzo. Nei
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giorni  scorsi,  intanto,  altri  documenti  sarebbero  stati
acquisiti dagli investigatori.
Intanto, il Comune di Siracusa ha annunciato la volontà di
costituirsi  parte  civile  nel  procedimento  che  scaturirà
dall’inchiesta. “E’ un dovere verso i cittadini. Ne ho parlato
con il sindaco e non ha avuto esitazioni nel confermare la
decisione. Se il quadro accusatorio dovesse essere confermato
in  sede  giudiziaria,  l’ente  pubblico  è  stato  chiaramente
danneggiato  dai  comportamenti  contestati  agli  indagati.  Un
danno che dovrebbe essere quantificato e quindi rimborsato
dagli eventuali colpevoli. Ma lo decideranno i giudici e i
Tribunali”, dice ancora Di Lorenzo.

La morte di Vincenzo, attesa
per le mosse della Procura:
la  famiglia  preme  per
l'autopsia
Attesa per la decisione della Procura della Repubblica di
Siracusa: archiviazione o le indagini sulla morte di Vincenzo
Cancemi proseguono? La famiglia attende con ansia e contesta
in ogni sede la ricostruzione che parla di un suicidio per
amore. Il corpo senza vita del 42enne pachinese venne trovato
il  28  aprile  dello  scorso  anno  nella  casa  di  campagna  a
Marzamemi.
Dopo l’udienza del 18 gennaio scorso, i familiari sperano che
il  caso  possa  essere  oggetto  di  verifiche  approfondite,
tenendo  conto  degli  elementi  a  disposizione  che  farebbero
propendere per un altro tipo di verità: induzione al suicidio.
Il  gip  si  è  riservato  la  decisione  sull’opposizione  alla
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richiesta  di  archiviazione,  presentata  dalla  famiglia  di
Vincenzo.
Giusy  è  la  sorella,  raggiunta  telefonicamente  da
SiracusaOggi.it continua a sperare che possa finalmente essere
disposta un’autopsia sulla salma del giovane pachinese. O, in
alternativa, una Tac Total Body da cui possano emergere i dati
scientifici  necessari  per  verificare  se,  come  sembra,  sul
corpo di Vincenzo Cancemi esistano delle fratture.
Nel  video  girato  dallo  stesso  Vincenzo  nei  suoi  ultimi
istanti, si riconosce l’albero a cui si sarebbe impiccato.
“Troppo  basso  perché  una  caduta  potesse  procurare  simili
fratture. Da verificare, quindi se il cadavere possa essere
stato  trasportato  in  quel  luogo  in  un  secondo  momento  da
qualcuno”, spiegano i familiari di Vincenzo.
Nei giorni scorsi, la trasmissione “Le Iene” si è occupata del
caso. L’inviato Antonino Monteleone ha rintracciato anche la
donna a cui Vincenzo avrebbe voluto dare questa estrema prova
d’amore. Con toni duri ha risposto alle domande, negando che
tra loro vi fosse una relazione vera e propria. Anche il
suicidio non avrebbe nulla a che fare con lei.
Il funerale, intanto, non è ancora stato celebrato. Da mesi la
salma si trova in obitorio in attesa di quelli che saranno gli
sviluppi.

Torna Uniday Expo, a Siracusa
il grande evento dedicato al
food&beverage
Il  patrimonio  food&beverage,  uno  dei  più  preziosi
dell’economia italiana. Unigroup lo mette al centro di quattro
giornate di incontri, spettacolo, formazione con la seconda
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edizione di Uniday, portando a Siracusa i grandi marchi del
settore  enogastronomico  come  partner  e  main  sponsor
dell’evento. L’economia siciliana – come confermato dal report
annuale Istat – Eurostat – è stata sostenuta anche nel 2022
dal settore food&beverage che, in una prospettiva più ampia,
si lega a quello turistico. Un settore strategico in grande
crescita e fermento che la manifestazione intende valorizzare
con la seconda edizione dell’evento: per quattro giorni (12-15
marzo  2023)  Siracusa  ospiterà  oltre  120  espositori  che
racconteranno  novità,  prodotti,  ricerca  ed  evoluzione  del
mercato.Unigroup da vent’anni opera come hub nell’Ho. Re. Ca.;
grazie alla lunga esperienza e competenza maturata nel settore
oggi ha relazioni forti e consolidate con le maggiori realtà
italiane  e  siciliane.“L’enogastronomia  italiana  –  spiega
Roberto Cappuccio Presidente di Unigroup Spa – sono i migliori
ambassador per i territori. In Sicilia, in particolar modo, la
buona tavola è diventata traino per tanti comparti, anche
quello  turistico.  Vogliamo  dare  forza,  in  questa  fase  di
ripresa, all’ecosistema di produttori, aziende, ristoratori,
strutture  e  servizi  che  gravitano  attorno  al  patrimonio
enogastronomico e abbiamo scelto di farlo con l’organizzazione
di uno spazio di dialogo e confronto per mettere insieme e
incontrare, finalmente di persona, le più interessanti realtà
del mondo food&beverage italiano e siciliano”. Tra i partner e
gli espositori dell’evento ci saranno Top Arredi, Villani,
Molino  Vigevano,  IRCA,  Molino  Spadoni,  Surgital,  Greci,
Delifrance, Unilever Food Solutions, Almar, Fabriella Group e
Baglio di Pianetto. Uniday Expo ha l’obiettivo di creare nuove
connessioni  e  rafforzare  le  relazioni  esistenti  tra  gli
operatori del settore, progettando nuove collaborazioni per
mettere insieme idee, energie, proposte e persone, così come
la vision stessa di Unigroup si prefigge: “persone per le
persone”. Un evento che nel 2019, per la sua prima edizione,
ha fatto registrare numeri importanti: oltre 100 espositori e
più di 3.500 partecipanti al giorno.
“Tornare a organizzare la seconda edizione di questo evento
dopo  due  anni  problematici  –  spiega  Federico  Cappuccio



Direttore dell’evento Uniday Expo – è una scommessa che mette
la Sicilia Orientale al centro del settore Ho. Re. Ca. Allo
stesso tempo è un riconoscimento alla resilienza incredibile
che il settore, tra i più colpiti dalla pandemia, ha avuto,
mostrando una forza e una vitalità che vogliamo celebrare con
un’edizione che si annuncia speciale”.Dal 12 al 15 marzo 2023
il Centro Commerciale Fiera del Sud aprirà le sue porte a
circa  130  espositori  che  arriveranno  a  Siracusa  con  400
operatori del settore per prendere parte a Uniday Expo.Non
mancheranno presenze d’eccezione come le Soste di Ulisse, chef
Vicoli e Sapori (Palazzolo Acreide), AIS, Strada del Vino del
Val di Noto, CUMO – Consorzio Universitario del Mediterraneo
Orientale,  l’  IPSAR  “Federico  II  di  Svevia”.  Ogni  ospite
renderà l’Uniday Expo un evento nell’evento grazie a momenti
di cooking show, masterclass e talk con esperti del settore
per  rendere  ogni  incontro  un’opportunità  di  valore.  Anche
quest’anno  FMITALIA  sarà  media  partner  dell’evento  con
collegamenti live da  Uniday Expo. L’evento è aperto solo ai
professionisti  del  settore  Ho.re.ca.Per  maggiori  info:
marketing@unigroupspa.com.  Per  accreditarsi  occorre
registrarsi  attraverso  il  sito
https://unigroupspa.it/uniday-expo-2023/

Foto: l’edizione 2019 di Uniday Expo

 

Verso le elezioni. Le liste
civiche premono per sedere al
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tavolo del Centrodestra
Nella  coalizione  di  centrodestra  si  discute  sul  tipo  di
coinvolgimento  delle  liste  civiche.  FdI  vorrebbe  dare  più
spazio  alle  indicazioni  del  partiti  tradizionali,  in
particolare nella scelta del candidato sindaco di coalizione.
L’Mpa ha, però, alzato la voce e chiesto un coinvolgimento
pieno, anche nel metodo delle decisioni politiche, ottenendo
una parziale apertura.
In questo quadro, il centrodestra incassa intanto il supporto
di  due  liste  civiche:  “Salviamo  Siracusa”  e  “Siracusa
Rialzati”. Rappresentante da Niccolo ̀ Fontana, Pierantonio
Reale, Alberto Francica Nava e da Sebastiano Cavallaro la
prima e da Peppe Piccione, Piero Maltese, Giuseppe Carnazzo,
Sebastiano  Di  Natale,  Francesco  Candelari  e  Alessandro
D’Ignoti  Parenti  la  seconda,  hanno  ufficializzato  il  loro
sostegno al centrodestra. “Auspichiamo che la coalizione possa
esprimere un nome unitario sulla candidatura a sindaco. Ci
auguriamo  abbia  un  profilo  competitivo  e  alternativo  al
sindaco uscente”, spiegano in una nota congiunta.
“L’esclusione  delle  componenti  civiche  dal  tavolo  della
coalizione, che dovra ̀indicare il candidato sindaco, non può
essere  un  criterio  adeguato  alla  ormai  atavica  crisi  dei
partiti in citta,̀ soprattutto alla luce dei loro modesti
risultati ottenuti sul capoluogo in occasione delle ultime
elezioni comunali”, dicono sul tema che sta scaldando le anime
del centrodestra aretuseo.
Tra  le  liste  civiche  che  si  posizionano  nell’alveo  del
centrodestra anche Grande Siracusa 2023 di Alberto Palestro,
vicina all’Mpa.
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